

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Agrowisata Lembah Asri adalah sebuah kawasan pertanian yang memiliki daya tarik utama berupa kebun stroberi. Tak hanya itu di dalam kawasan Agrowisata Lembah Asri pun wisatawan tidak hanya dapat menikmati keindahan alamnya saja namun wisatawan juga belajar mengenai proses pembibitan hingga proses panen yang dapat di lakukan di sana jadi adanya unsur wisata edukasi yang dapat memberikan pembelajaran kepada wisatawan.

Pengembangan yang di lakukan oleh pihak pengelola secara bertahap di harapkan mampu meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan dari dalam mapun dari luar Kabupaten Purbalingga sehingga akan berdampak besar kepada perekonomian masyarakat sekitar terutama msyarakat desa serang yang memang ikut serta dalam hal pengembangan agrowisata lembah asri ini, Masyarakat sekitar turut berperan karena merupakan pemilik kebun sekaligus petani yang bekerja di Agrowisata Lembah Asri dan sekitaran kawasan agrowisata. Dalam hal mempromosikan masyarakat sekitar selalu memberikan informasi kepada wisatawan yang tidak sengaja melewati kawasan agrowisata dan bertanya mengenai tempat wisata sehingga tertarik dan mengunjungi agrowisata lembah. Tidak hanya itu peran pemerintah juga menjadi salah satu faktor yang sangat penting seiring berjalannya proses atau keberlangsungan kegiatan wisata di agrowisata lembah asri karena memang ada banyak tahap pengembangan atau peng optimalan faktor faktor pendukung kegiatan wisata di agrowisata lembah asri antara lain mengenai perbaikan aksesibilitas seperti jalan yang memang di lakukan oleh instansi terkait, adanya kontribusi dan hubungan yang baik antar pihak di harapkan mampu membuat agrowisata lembah asri nantinya menjadi destinasi wisata terbaik di Kabupaten Purbalingga bahkan di Indonesia bukan hal

yang tidak mungkin jika semua pihak terkait mau dan mampu berkerja sama demi kepentingan bersama.

Meskipun saat ini memang masih banyak hal yang harus di perbaiki dan di lengkapi untuk bisa di katakan sebagai destinasi wisata terbaik namun saat ini pihak pengelola sedang berusaha keras dalam hal melengkapi yang belum ada dan menambah yang masih kurang sehingga dapat memenuhi harapan wisatawan yang berkunjung ke agrowisata lembah asri sehingga muncul sebuah kepuasan yang di rasakan oleh wisatawan karena merasa terfasilitasi dan terlayani dengan sangat baik.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang di lakukan oleh penulis, penulis ingin memberikan beberapa saran yang mungkin bisa berguna bagi pihak pengelola dalam tahap pengembangan :

1. Menambah dan memperbaiki segala fasilitas yang memang masih kurang demi tercapainya kepuasan dari wisatawan.
2. Lebih peka terhadap keadaan alam dan perubahan cuaca agar dapat melakukan proses adaptasi serta mitigasi apabila terjadi bencana alam. Karena kawasan wisata merupakan kawasan yang berada di daratan tinggi dengan curah hujan yang cukup tinggi.
3. Selalu mempertahankan sepenuhnya hubungan baik antar sdm maupun kontribusi masyarakat atau keterlibatan masyarakat dalam tahap pengembangan.